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bert Deschênes, Président ; J. N. Lemieux, Se-
crétaire-Trésorier.

Acton-Vale. M. Victor Lapointe.
Roxton-Falis. MM. A. Tarte et T. Fortin.
Ste-Rosalie. M. Isaïe Desmarais et C. H.

Tanguay.
Ste-Mari' de Monnoir. MM. Moïse Halde,

L. Gatien et Révds MM. P. Cardin et R. La-
mloureux.

St-Théodore d'Acton. M. R. Gauthier.
St-Hugues. MW. A. Bonin et H. Bélan-

ger.
Laprésentation. E. Duphilis.
Les invités ayant pris place sur l'estrade pré-

parée à cet effet, d'où l'on pouvait admirer la
richesse des insignes, M. B. O. Béland, prési-
dent de l'Union St-Joseph, rendit compte des
opérations de l'année et souhaita la bienvenue
à tous dans les termes suivants
MESSIEURS,

J'éprouve beaucoup de plaisir à vous sou-
mettre cette année les opérations financières de
l'Union St-Josepli de St-Hyacinthe, parce
qu'elles laissent voir le plus beau succès que
nous avons encore obtenu. Les recettes de
l'année se sont élevées à $4,507-89. Il a été
payé aux ialades $1,822.75 ; à veufs $5o.oo ;
aux héritiers d'un membre défunt $3oo.oo. Soit
ur. total de Bénéfices payés de $2,272.75. Il a
été établi dans i'année 9 succursales et 5 bu-
reaux dans diverses paroisses de ce diocèse. Le
nombre des membres l'an dernier était de 29o:
aujourd'hui il est de 826 ; soit une augmenta-
tion de 336.

Je dois vous dire, messieurs, que le succès
obtenu est dû au dévouement des membres et
aux sympathies qu'ils ont trouvées chez les ci-
toyens. J'espère que l'année que nous com-
mençons sera égaleme.nt une année de succès,
de prospérité et que nous aurons la satisfaction
de voir nos rangs doublés- à notre prochaine
fête. Ce que le Comité espère de vous, MM,
cest que chaque membre se fasse un zélateur,
un propagateur de nos règlements et que, par
l'apostolat de l'ouvrier, tous ceux qui peuvent
faire partie de notre belle Société s'inscrivent le
plus tot possible

A quoi bon différer ? Le bien qu'on peut
faire aujourd'hui ne doit pas être remis an.len-
demain ; la prudence, l'intérêt et 1.1 ch.rité
nous en font un devoir. Que cette année, le
Comité de Régie ne voit pas ce qu'il a eu le
chagrin de constater l'andernier ; des aspirants
mourir avant leur admission, et 3 autres ton-

ber malades ou éprouver des accidents qui les
ont retenus pendant des mois incapables de
travailler; leur admission étant, par là, remise
indéfiniment.

Il me reste, Messieurs, un devoir bien doux
à remplir, mais en même temps c'est un devoir
bien difficile pour moi ; il faudrait une langue
plus éloquente que la mienne puisqu'il s'agit de
témoigner notr- reconnaissance à MM. les bien-
faiteurs de notre Société, tous les membres
zé!és qui ont aidé le Comité durant cette an-
née, de leur travail ou de dons en argent pour
permettre la propagande dans les campagnes
ou encore en aidant à-la création de " l'Echo de
l'Union St-Joseph. " Parmi ces bienfaiteurs, je
ne puis passer sous silence le nom de Monsei-
gneur de St-Hyacinthe ;nous aurons occasion
de signaler de nouveau les bienfaits de Sa Gran-
deur dans. le cours de cette journée : de notre
vénéré Chapelain le Révérend M. Paul Laroc-
que, prêtre-chanoine et curé de la Cathédrale :
de M. le Docteur St-Jacques qui nous a fait don
encore cette année, non-seulement des examens
des aspirants,mais encore des certificats de mala-
des qui n'étaient pas ses patients. Nous devons
aussi des remerciments aux MM.du Séminaire et
aux musiciens qui ont bien voulu rehausser par
leur présence l'éclat de notre fête et flatter nos
oreilles par les accords harmonieux des plus
beaux morceaux de leur répertoire. A ce sujet
voyez messieurs comme en cette matière et
dans une foule d'autres que vous connaissez,
saint Joseph a été bon pour nous ; il y a à peine
quinze jours nous constations avec effroi que
nos ressources pour la fête ne nous permettaient
pas d'avoir un corps de musique dans nos
rangs ; mais depuis, ces jeunes collègiens, pleins
de sympathies pour notre association, nous pro-
mettaient leur concours si justement apprécié
aujourd'hui. et ce gratuitement. Ce n'est pas
tout, Messieur., il était écrit que nos craintes
d'être privés d'un corps de musique étaient fu-
tiles, puisque par une gracieuseté de messieurs
les Artisans de cette ville, nous en voyons un
deuxième que vous avez eu le plaisir d'entendre
pendant la procession. Que tous soient donc
remerciés et assurés de notre reconnaissance.

Notre fête cette année a pris un caractère
particulier : Voulant joindre l'utile à l'agréable

1 nous avons décidé de convoquer une grane
cos.vention des Présidents et des délégué, dc
touts les sociétés de Secours Mutuel dc la Pro-
vince. Nous avons demandé à nos bienfai-
teurs et amis, de vouloir bien traiter certains
sujets concernant les principes fondamentaux


